



Communiqué de presse

Mardi 8 juillet 2019

## Anne Hidalgo déclare **l'urgence climatique**

Ce mardi, Anne Hidalgo et les élus du **Conseil de Paris ont déclaré l'urgence climatique**. La Maire de Paris a également annoncé la **création d'une Académie du climat** pour former les jeunes parisiens aux enjeux environnementaux et les **accompagner dans l'élaboration de projets**.

Anne Hidalgo a fait de la lutte pour l'amélioration de la qualité de l'air et la protection de l'environnement un enjeu majeur de sa mandature. En 2018, la Ville de Paris a adopté un nouveau Plan Climat Air Énergie ambitieux, comprenant 500 actions, visant à faire de la capitale une ville neutre en carbone et totalement convertie aux énergies renouvelables d'ici 2050.

La Maire de Paris et les élus du Conseil de Paris ont déclaré ce mardi l'urgence climatique. Anne Hidalgo a également annoncé la création d'une Académie du climat, un lieu participatif, éducatif et gratuit, pour former les jeunes parisiens aux enjeux environnementaux et les accompagner dans l'élaboration de projets en faveur du climat.

La Ville de Paris va également mettre en place un « Comité d'action Climat – Biodiversité – Pollution », qui s'articulera comme un GIEC parisien. Cet outil consultatif pluridisciplinaire (climatologues, anthropologues, urbanistes, sociologues, architectes etc.) accompagnera la mise en œuvre des Plans de transition écologique de la Ville en permettant d'affiner les modèles locaux climatiques et de rassembler l'expertise et les parties prenantes de la société civile. Il pourra s'autosaisir ou être saisi par la Maire de Paris, le Conseil de Paris ou l'Agora du Climat.

« Nous sommes à un moment historique. La révolution des consciences a lieu. Aujourd'hui, personne ne nie plus l'urgence. Vient le temps de l'action concrète. Agir ici et maintenant, chacun à son niveau et collectivement, voilà la seule façon de répondre au défi devant lequel nous place le climat. Nous sommes peut-être la dernière génération à pouvoir changer le cours des choses » a déclaré Anne Hidalgo, Maire de Paris.

La Ville de Paris remettra également un Prix international de l'Écologie, qui récompensera les acteurs et les projets qui s'engagent en faveur du climat et de la biodiversité. Ce prix serait remis chaque année le 12 décembre, date anniversaire de la signature des accords de Paris, date-clé dans l'histoire de Paris dans la lutte contre le réchauffement climatique.

Contact presse :

Antoine Demière – 01 42 76 49 61 – [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)